KMa blickpunkt 2013 **ENTSCHEIDERFABRIK**

NACHRICHTEN AUS DER ENTSCHEIDERFABRIK | 6. Jg. | Juni 2013 | www.kma-online.de

2013 / 2014

Termine der ENTSCHEIDERFABRIK

10.-11.06.2013: ENTSCHEIDERFABRIK

Sommer-Camp, RICOH, Hannover 10.-11.10.2013: Entscheiderwerkstatt "Erlössicherung als Ziel wird mit IT-Prozessunterstützung erreicht", Klinikum Ingolstadt

20.-23.11.2014: Präsentation der IT-Schlüssel-Themen-Ergebnisse, MEDICA

05.-06.02.2014: Entscheider-Event, Industrie Club, Düsseldorf

23.02.-01.03.2014: Entscheider-Reise

U.S.A. 2014, Orlando, USA

20.-21.03.2014: Entscheiderwerkstatt Schweiz "Effizienz in der Auslastung von OP & Notfallstation durch IT-gestützte Patientensteuerung, Universitätsspital Zürich

03.-04.04.2014: Entscheiderwerkstatt "Regionale Gesundheitsnetzwerke als Erlös-Ausweg aus der Budgetknappheit", Med. Zentrum f. Gesundheit Bad Lippspringe

Jetzt anmelden! **ENTSCHEIDER Reise USA** 23.2.-1.3.2014 nach Orlando - Seattle



kma area ENTSCHEIDERFABRIK

Diesen blickpunkt, weiterführende Links, Beiträge, Daten und interaktive Inhalte finden Sie online unter http://to.kma-online.de/sp10

IMPRESSUM

Eine Sonderpublikation in Zusammenarbeit mit der ENTSCHEIDERFABRIK

Redaktion, Gestaltung und Umsetzung: kma medien in Georg Thieme Verlag KG Neue Grünstr. 17, 10179 Berlin redaktion@kma-medien.de

© 2013 Georg Thieme Verlag KG · 70469 Stuttgart









Pierre-Michael Meier, Carl Dujat und Ralf Schmitz (v.l.)

KICK-OFF-WORKSHOP

Kompetenzplattform für ECM-Systeme und IHE

Der Kick-off-Workshop der ENTSCHEIDERFABRIK Fachgruppe ECM-Systeme und IHE am Klinikum Stuttgart wurde sehr positiv aufgenommen. Unter der Moderation von BVMI-Präsident Carl Dujat wurden Empfehlungen zur Entwicklung von IHE-Systemen diskutiert.

ECM, Enterprise Content Management, zielt in Kliniken auf sämtliche Arbeitsabläufe im Kontext geschäftsrelevanter Informationen. IHE-Profile stehen dabei für nachhaltige interoperable Strategien. 50 Fachleute trafen sich im Klinikum Stuttgart, um den Stand der Entwicklung von ECM-Systemen Richtung IHE aufzunehmen und Entwicklungsempfehlungen zu adressieren. Ralf-Michael Schmitz, Geschäftsführer des Hauses, begrüßte die Teilnehmer; Peter Löbus, Geschäftsführer Gesundheitspolitik AMEOS Sachsen-Anhalt, 1. Vizepräsident des VKD und Sprecher des Initiativ-Rats, unterstrich in seiner Keynote die Vorteile der IHE-Orientierung zur Schaffung interoperabler Technologieplattformen.

Präsentationen aktueller Projekte

Die Veranstaltung lebte davon, Praxisbeispiele relevanter Größenordnung und Leistungserbringer vorzustellen. Eröffnet wurde der Showcase von Gerhard Härdter, Leiter Service Center MIT am Klinikum Stuttgart, gemeinsam mit Philipp Massier, Projektleiter unter anderem für Ris/Pacs eröffnet, die ihr interoperables, IHE-konformes Universalarchiv vorstellten. Weiter ging es mit Projekten des St. Franziskus Stiftung Münster, Vivantes, des Spitalnetz' Bern, der Uniklinik Frankfurt und des Klinikums Ingolstadt; außerdem berichtete Markus Wagner, Gesundheitsdatenbank Niedersachsen, von der "elektronischen Patientenakte" für die Region Braunschweig.

"ECM-Systeme und IHE" ist die dritte Fachgruppe der Entscheiderfabrik neben "IT Benchmarking" und "Datenschutz Benchmarking". Der Erfolg bestätigt die Entscheidungder Verbände, dem Thema eine Fachgruppe zum interdisziplinären Erfahrungsaustausch zu geben: "Dieser Kick-Off Workshop wurde hervorragend angenommen", fasste Pierre-Michael Meier zusammen. "Der Diskussionsbedarf unter Fachleuten und Wissenschaft bei Einbindung der Unternehmensführung ist deutlich erkennbar. Ich bin gespannt auf die nächste Zusammenkunft unter Leitung von Carl Dujat und Paul Schmücker."

Der ausführliche Bericht: www.kma-online.

de oder www.ENTSCHEIDERFABRIK.org